

No habrá militarización sino refuerzo de seguridad, dice Cuitláhuac.

Por: E-consulta Veracruz. 10/01/2019

Cuestionado sobre una posible militarización de la entidad con la implementación del Plan de Seguridad y el despliegue de la Guardia Nacional, el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez aseguró que se trata sólo de un “refuerzo” a través de las fuerzas armadas, para la seguridad.

El mandatario dijo que estos despliegues estarán basados en las leyes, y de parte de la presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador, hay una instrucción para que la fuerza no se vuelva a usar como método de represión contra la ciudadanía.

En 18 ciudades de la entidad se acumularon 838 homicidios dolosos y 81 secuestros en 2017

“No es militarización, en ningún momento porque será apegada a la ley y el comandante supremo de las fuerzas armadas que es el presidente de la República ha dicho que no se usará la fuerza para reprimir al pueblo”, remarcó.

Recordó además que los eventos de “arranque” del plan de Seguridad son simbólicos, toda vez que se inició con anterioridad, y dijo que se prevé el arribo de al menos mil elementos para la zona norte de Veracruz.

“Son arranques simbólicos porque el despliegue de las fuerzas arrancó con anterioridad y sólo queríamos hacerlos público para que la sociedad supiera que ya estamos implementando el cuarto eje del plan de seguridad”, finalizó.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: E-consulta Veracruz

Fecha de creación

2019/01/10